



МИНИСТЕРСТВО ТРАНСПОРТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

MINISTRY OF TRANSPORT OF RUSSIAN FEDERATION

Приволжское межрегиональное территориальное управление воздушного

транспорта Федерального агентства воздушного транспорта

Privolzhsky interregional territorial air transport department Federal air transport
agency

(наименование уполномоченного органа, выдавшего сертификат эксплуатанта на русском и английском языках / name of
the authorized body that issued the air operator certificate in Russian and English)

СЕРТИФИКАТ ЭКСПЛУАТАНТА

AIR OPERATOR CERTIFICATE

№ AP-220

Настоящим удостоверяется, что

This is to certify that

Общество с ограниченной ответственностью "Авиасервис"

Limited liability company "Aviaservice"

420017, Республика Татарстан, микрорайон Лайшевский, с.п. Столбищенское,
тер. Аэропорт, зд. 939

420017, Russian Federation, Republic of Tatarstan, Laishevsky district, Stolbische
village, Airport territory, building 939

ИИН/ITN 1624446694

(наименование и адрес юридического лица в пределах места нахождения держателя сертификата - юридического лица
или ФИО и адрес регистрации индивидуального предпринимателя на русском и английском языках, индивидуальный
номер налогоплательщика / name and address of a legal entity within the location of the certificate holder being a legal entity
or full name and registration address of an individual entrepreneur in Russian and English, individual taxpayer number)

соответствует требованиям федеральных авиационных правил к юридическим
лицам и индивидуальным предпринимателям, выполняющим авиационные
работы, и может осуществлять авиационные работы в соответствии с условиями
и ограничениями, содержащимися в спецификации настоящего сертификата
эксплуатанта, являющейся его неотъемлемой частью.

complies with the requirements of the federal aviation regulations for legal entities and
individual entrepreneurs performing aerial work and is authorized to perform aerial
work in accordance with the terms and limitations contained in specifications of the
present air operator certificate that is the integral part of it.

Дата выдачи сертификата:

Date of issue:

29.04.2025

Настоящий сертификат
действителен со дня выдачи до
дня аннулирования.

This certificate is valid from the
date of its issue until the day of its
cancellation.

Руководитель уполномоченного органа

Head of the authorized body

Пименова Людмила Сергеевна
Pimenova Liudmila Sergeevna

(Фамилия, имя, отчество (при наличии) на русском и английском
языках)

Last name, first name, middle name (if applicable) in Russian and English

M. П. (stamp here)

AP 000605